

Schuljahresende 2022/23 - die Sommerferien starten!

Liebe Eltern, liebe Kinder,

nach dem heutigen Abschlussgottesdienst in der Marienkirche werden wir morgen, am 21.6.23, das Schuljahresende in der Turnhalle feiern und anschließend gegen 10:45 Uhr alle Kinder in die verdienten und erholsamen Sommerferien verabschieden. Vorher möchte ich mich jedoch an dieser Stelle bei allen Kindern, Eltern und Mitarbeitenden unserer Marienschule ganz herzlich bedanken! Zusammen haben wir ein tolles Schuljahr mit vielen besonderen Höhepunkten erlebt, die nur durch die gute Zusammenarbeit aller Beteiligten möglich waren: Gesundes Frühstück, Leseabend, Gösselkirmes-Frühlingsfestumzug, Autorenlesung, der neue Randstundenraum, das Schulfest, Theaterbesuch, Bundesjugendspiele, Bücherflohmarkt und nicht zuletzt unser wunderbares Schulfest! Wie schön, dass diese Dinge nach der "Zwangspause" wieder möglich waren! Wir freuen uns über unsere wachsende Schulgemeinde: Im neuen Schuljahr werden wir voraussichtlich über 160 Schülerinnen und Schüler an unserer Schule haben - ein besonders positives Zeichen vor dem Hintergrund des Neubaus, der nun doch noch nicht so zeitnah umgesetzt werden wird, wie wir es erhofft hatten. Wir sind froh und stolz auf unser Schulteam und wissen es sehr zu schätzen, mit wieviel Engagement sich Kinder, Eltern, Lehrerinnen und Lehrer und alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für unsere Schule einsetzen! Alle haben sich nun eine Pause verdient. Genießen Sie die Ferien, erholen Sie sich gut und lassen Sie uns dann gemeinsam wieder voller Schwung in das neue Schuljahr starten, in dem bereits kurz nach den Sommerferien das Zirkusprojekt auf uns wartet...!

Herzliche Grüße

Stefanie Cramer-Spreen